

Böhms verteidigen Wanderpokal

22. April 2004

Um ihren ersten Platz vom Vorjahr beim „Großen Preis von Twente“ zu wiederholen, fuhren Christian und Elisabeth Böhm vom Tanzsportclub Die Residenz Münster nach Oldenzaal/Holland. In dem internationalen Wettkampf der höchsten Senioren II-Klasse waren 10 Paare am Start. Es werteten 7 Wertungsrichter aus verschiedenen Nationen. Sie sahen Böhms mit 29 von 35 möglichen Bestnoten mit Abstand an der Spitze des Feldes, gefolgt von einem niederländischen Paar. Damit können die Residenzler den Wanderpokal, den sie letztes Jahr auch schon ertanzt hatten, ein weiteres Jahr behalten. „Vielleicht geht er nächstes Jahr endgültig in unseren Besitz über“, lächelt Christian Böhm.

Konrad und Gabriele Wenning von demselben Club tanzten ebenfalls am vergangenen Wochenende, und zwar in Herford bei einem Turnier der Senioren III S-Klasse. Dazu waren 19 Tanzpaare aus ganz Deutschland, von Flensburg bis Nürnberg, angereist. Die Wennings konnten sie alle hinter sich lassen: Sie gewannen alle 5 Tänze mit 22 von 25 möglichen „Einsen“. „Die Zweiten diese Turniers lagen beim Deutschlandpokal noch vor uns“, fügen Wennings hinzu.

Erik und Bettina Winkler hatten die C-Klasse erfolgreich abgeschlossen. Bei ihren ersten Start in der Senioren I B-Klasse konnten die Residenzler auf Anhieb einen Erfolg verbuchen: In Heiligenhafen beim Turnier „Die Ostsee tanzt“ starteten sie in der angenehmen Atmosphäre des Kursaals mit 7 Paaren. Sie überzeugten die Wertungsrichter und landeten auf dem dritten Platz. Die beiden freuen sich: „Wir haben nicht damit gerechnet, dass wir gleich beim ersten Start in dieser Klasse eine Platzierung holen könnten.“